



CARTA ABIERTA A LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS RIONEGRINOS

Las Universidades Públicas Nacionales y la comunidad universitaria de Río Negro solicitan hoy su compromiso para honrar la historia de nuestras instituciones, de quienes accedieron y de quienes accederán a ellas. Ese compromiso con uno de los pilares que consolidan la vida democrática de nuestro país se expresa rechazando con su voto el veto presidencial a la Ley de Financiamiento Universitario.

Dicha Ley tiene un consenso social transversal de significativa importancia, que se ha materializado en las marchas federales universitarias realizadas el 23 de abril y el 2 de octubre de este año, peticionando por el acceso a una educación superior de calidad y gratuita y por la continuidad y consolidación del desarrollo científico.

No somos parte del problema. Las Universidades Públicas somos parte de la solución. Las universidades nacionales asentadas en Río Negro no implican un costo, sino una inversión, ya que garantizan el desarrollo de nuestras ciudades y de nuestras economías regionales y fortalecen la consolidación cultural y social de nuestro territorio. Esos valores se reflejan tanto en la formación de profesionales como en el progreso del desarrollo tecnológico y científico que aportan nuestras casas de altos estudios.

Por eso, les pedimos que insistan con la Ley que ya fue aprobada por el Congreso Nacional y que no acompañen el veto presidencial. La historia y la Patria se lo agradecerán.

Beatriz Gentile
Rector

Universidad Nacional del Comahue

Anselmo Torres
Rector

Universidad Nacional de Río Negro